



Pièces	7 Pièces
Superficie	460 m²
Référence	Victorine
Prix	2 990 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Magnifique villa à Mougins de 460 m2 située dans un quartier résidentiel. La maison se compose d'une belle entrée, un spacieux séjour avec terrasse couverte, une grande cuisine équipée "family room" ouvrant sur une fabuleuse terrasse jouissant d'une vue carte postale sur le vieux village. Suite de maître avec dressing, seconde chambre ou bureau. A l'étage, deux chambres avec salles de douche ensuite. Au rez de jardin (partie des invités), deux grandes chambres, une salle de douche et wc séparés, grande salle de cinéma aménagée, buanderie. Joli jardin de 3 800 m2 avec piscine au sel chauffée, ...

Gorgeous house for sale in Mougins located in a residential area consisting of a large entrance, a spacious living room opening on a fabulous covered terrace with the view on the old village, large kitchen, master suite with bedroom, shower room, dressing, separate toilets and bedroom/study. On the first floor, two bedrooms with shower ensuite, dressings. On the ground floor (guest part), two large bedrooms and one large shower room, large cinema room, laundry. Nice garden of 3800 m2 with heated swimming pool, large garage for several cars, terraces. Information on the risks to which this ...

LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

